



Taller Repostería Hnas. Haitianas



Institución Ministros Extraordinarios de la Comunión



BOLETIN INFORMATIVO MENSUAL Noviembre 2019.-



Misión Extraordinaria "Bautizados y Enviados"



Ordenación Diaconal Eduardo Cortez Monroy G



Mes de María Misionero 2019



*"Dios te salve María, llena eres de Gracia.
El Señor está contigo"
(Lucas: 1, 28)*

EQUIPO COMUNICACIONES BOLETIN PARROQUIAL

DIRECTOR RESPONSABLE:
REDACCION Y DIAGRAMACION:

PADRE LUIS FUENTEALBA S.
MIGUEL GONZALEZ A. mega60@hotmail.com
ELIZABET CAMPOS E.
JOSE BUSTAMENTE C., CLAUDIO VALVERDE

EDICION:
Teléfono: 732-613243
Correo electrónico: parroquiasanjosedeparral@gmail.com

PRESENTACION:

Bendita eres entre todas las mujeres (Lucas 1, 42)

La Virgen María después del anuncio del ángel Gabriel nos da el primer testimonio misionero de "Bautizado y Enviado". Deja la comodidad de Nazaret y camina a los montes de Judea, para acompañar a su prima Isabel que se encuentra embarazada de Juan Bautista. Este ejemplo nos hace un llamado a permanecer nosotros también en estado de Misión permanente. Aprovechemos este Mes de María, para visitar a nuestros hermanos que se han quedado en una sociedad individualista, presos de la vorágine del diario vivir, encerrados en sus propios intereses, problemas y necesidades, sin mirar hacia nuestro entorno y descubrir la cercanía del amor de Dios, la salvación del Señor Jesús, y la Maternidad de la Santísima Virgen María, que camina diariamente con nosotros al encuentro de su Hijo.

VIDA Y OBRAS PASTORALES DE LA COMUNIDAD

PASTORAL DEL MIGRANTE: Se está desarrollando un taller de Repostería para 8 hermanas Haitianas en dependencias de la parroquia San José, con un total de 36 horas. Felices de recibir capacitación para desarrollar un emprendimiento. Agradecimientos a INCAMI.

INSTITUCION Y ENVIO DE 15 MINISTROS EXTRAORDINARIOS DE COMUNION:

La comunidad parroquial, cuenta con 15 MEC que fueron instituidos por un periodo de 3 años, para fortalecer la pastoral de Salud parroquial, acompañando y llevando al Señor Sacramentado a familias, hogares de adultos mayores, hospital, cárcel, capillas urbanas y rurales de nuestra parroquia.

ENCUENTRO DE CONSEJOS PASTORALES: Cerca de 30 agentes pastorales participaron de una jornada de reflexión en torno a la vida y acción de los Consejos Pastorales de Comunidades. Fruto de este encuentro se trabajara para construir un proyecto de pastoral conjunto, enmarcado en la vivencia de una Iglesia en misión, que celebra y atiende las necesidades de sus hermanos.

MISION EXTRAORDINARIA "BAUTIZADOS Y ENVIADOS": Mas de 100 familias fueron visitadas por 60 misioneros de la parroquia, llevando un mensaje de alegría y esperanza, anunciando que el Señor Jesus ama, por su muerte y resurrección nos salva, y nos hermana a todos en la Iglesia. Gracias por abrir la puerta a Jesús y recibir mensaje.

MES DE MARIA EN COMUNIDADES:, El 08 de noviembre se inició el mes de maría en las comunidades, colegios, capillas y parroquia, teniendo como motivación preferente, una Iglesia en Misión, mensaje destacado por nuestro Obispo diocesano Tomislav Koljatic, en peregrinación decanal realizada el sábado 09 de noviembre concluida con una eucaristía concelebrada con las 5 parroquias del decanato de Parral.

HITO DEL MES DE NOVIEMBRE

La comunidad parroquial de San José de Parral, ha sido bendecida con la ordenación diaconal de nuestro hermano **EDUARDO CORTEZ MONROY GUZMAN**, quien después de varios años de formación dio el **SI** definitivo al Señor, y fue admitido a tercer orden de los ministerios sagrados, como es el orden de los diáconos.

En su mensaje de agradecimiento al Señor por haberlo elegido, a la Iglesia diocesana por haberlo llamado y a las comunidades en las que ha prestado su servicio pastoral por acompañarlo, solicito no cesar de orar por este ministerio que conlleva un mayor compromiso y desprendimiento personal. Agradeció a su familia, por su cariño y acompañamiento incondicional en este paso hacia la santificación suya y de su familia. Manifestó también su disposición a servir y ejercer su ministerio con humildad y prontitud, especialmente en este tiempo de misión.

La comunidad parroquial se hizo presente en la catedral diocesana de Linares, con una delegación de más de 100 hermanos, representando a comunidades, movimientos, servicios, colegios y familiares de nuestro diácono, a quienes emocionado expreso su cariño y gratitud ,en cada uno de los presentes y abrazos que recibió.

